

Alejandra del Moral toma protesta como candidata del PAN al Edomex

Este domingo en Huixquilucan y ante la Comisión Permanente del PAN, Alejandra del Moral tomó protesta como abanderada panista al gobierno del Estado de México. El dirigente nacional Marko Cortés señaló que la alianza va más allá de lo electoral, advirtió que es un compromiso de largo aliento que se va a honrar desde ahora en la Cámara de Diputados porque no van a permitir que se ponga en el Instituto Nacional Electoral a cualquiera para controlar a la democracia. En la toma de protesta estuvieron presentes el diputado federal Santiago Creel Miranda, Xóchitl Gálvez, Kenia López, Enrique Vargas y representantes de las dirigencias del PRI, PRD y Nueva Alianza, así como Gustavo de Hoyos.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAE7mgtF1xOv%5FL0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213080&o=OneUp